

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	2 août 2012
Journaliste	

LES GENTIANES BLEUES L'association compte plus de 500 membres

Vasso de la semaine

Les Gentianes s'ouvrent à d'autres pratiques sportives

Plus de 1 000 associations sont répertoriées à Chambéry. Chaque jeudi, Le Dauphiné Libéré part à la rencontre de l'une d'elles.

u haut de ses 73 printemps, l'association des Gentianes bleues est toujours aussi éclatante et tonique, comme une des propriétés de la racine de la fleur à laquelle elle a emprunté son nom.

Aujourd'hui, les entraînements ont lieu à la palestre Jacques Lapeyre, à la salle polyvalente cœur de Mérande ainsi qu'au siège de l'association, passage Henri-Murger.

Gymnastique adaptée aux déficients intellectuels, fitness, modern jazz, éveil gymnique, hip-hop

Les plus de 500 membres de l'association peuvent s'initier à la gym, mais pas seulement. On peut aussi apprendre à danser le modern jazz, le hiphop, la danse street jazz, faire du fitness, du trampoline, et aussi de l'éveil gymnique pour les tout-petits dès deux ans, sans oublier la gymnastique adaptée pour les enfants déficients intellectuels.

« Nous participons à des compétitions départementales, régionales et nationales durant l'année, commente Marie-Reine Chabert, l'actuelle présidente. Une de nos équipes des 10 à 14 ans s'est particulièrement bien classée



L'équipe d'encadrement des Gentianes bleues.

cette année en étant championne de France fédéral FSCF. »

Le club amorce cette année sa fusion avec l'alerte chambérienne, ce qui va en faire une des plus grosses associations de la cité des Ducs. Les deux noms seront gardés pour nommer cette nouvelle entité, et cela pour rendre hommage à tous les gens qui ont fait et font le club au fil des décennies. « Je pense à Marcelle Laperrière, présidente de 1969 à 1993, à Daniel Benoit

de 1993 à 2000, à Bernadette Capocasale de 2000 à 2008. »

En parallèle, deux grosses manifestations rythment l'année: la fête du club au mois de décembre à la palestre Jacques-Lapeyre et le gala de fin de saison au mois de juin à l'espace Malraux à Curial. « Ce qui fait les Gentianes bleues, c'est tout d'abord le niveau sportif, grâce à des entraîneurs et à des bénévoles de qualité, mais aussi la gymnastique adaptée aux enfants déficients, que nous faisons

participer avec les autres enfants aux entraînements et lors de la fête du club. »

Depuis sa fondation en 1939 par quelques dames de Chambéry dont Mmes Barut et Tissot, l'association des Gentianes bleues a formé des générations de Chambériens à la gymnastique. Des parents qui ont été d'anciens adhérents du club amènent à présent leurs enfants à l'entraînement.

REPÈRES

ORGANISATION

Association fondée en 1939 par Mmes Barut et Tissot.
Présidente actuelle : Marie-Reine Chabert.
Deux salariés (entraîneurs).
Marie-Jo Perruca entraîne depuis plus de cinquante ans.
Les Gentianes bleues comptent plus de 500 adherents.

FINANCEMENT

■ Budget: 125 000 €. Subvention de la Ville fonctionnement = 11 000 €. Subvention de la Ville : animateurs sportifs = 13 700 €. Subvention CNDS (Centre national pour le développement du sport) = 3 750 €. Aides indirectes de la Ville : environ 101 000 € (mise à disposition des gymnases et salles diverses, personnels et matériels complémentaires pour manifestations sportives) Les abonnements pour la saison 2012-2013 varient entr 120 € et 260 € suivant la discipline pratiquée au sein du

CONTACTS

■ Les Gentianes bleues -48, passage Henri-Murger 73 000 Chambéry. Tél. 04 79 60 03 60 ou 06 78 50 54 13. gentianesbleues@wanadoo.fr www.lesgentianesbleues.com

